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2022・９・14 

通信 Ｎｏ １７００ 

≪９月 21日の練習 ６時～８時半≫ 清水先生 二宮先生   

・モルダウ ・ワクワク  

（清水先生遅参。 二宮先生発声・譜読み実施）  

 

 

   

 

≪本日の練習 ６時～８時半≫ 小坂先生 二宮先生 

・３部全ての曲 ・モルダウ ・ワクワク 

 

カンナ 

≪道草コンサート・忘年会アンケートまとめ≫（31人分） 

 実施した方がよい 実施しない方がよい わからない 

道草コンサート   ２０人   １０人  １人 

忘年会   ２０人   １１人  

≪ご意見等≫ 

・２～３か月に１回位道コンでも何でも結構です。実施に向けて検討してください 

・実施したいですが今知人友人で陽性になる人が出てきています。まだ不安定なコロナです 

・一応実施に〇をつけましたが、コロナの状況次第です。 

・年末にはコロナはどうなっているかわからない。定演に向けて密になる行動は避けたい。 

・大勢での会食は心配ですが、６/15日の懇談会の状況を参考に決めればよいのでは？ 

・道コン 全員参加の「ことばあそび」を思案中 ・忘年会、円卓の様な形で少人数づつのまとまりでそろう

のはどうでしょうか。・大騒ぎしないこと・「道コン」は吉野町など広い会場でお願いします。ただし感染状

況により中止もあり。・多人数で集まるのは（密になる）まだ早いかも ・コロナの状態が終息に向かってい

るかどうかによって考えていくことになります。・私は合唱団の皆さんの半数以上の方々のお顔を見ても、お

名前がわかりません。少しでも親睦が深まる会を、これからも考え企画をしてほしいです。 

・大変お世話になっております。感謝です。高齢の為練習参加で精一杯です。 ・実施するのは良いですが多

分自分は参加できません。 ・コロナに注意して実施する方向で。 ・今年は道コンの日程が合わず参加で

きない。 ・どちらも実施した方が良いがコロナ感染の状況にもよります ・全部中止では楽しくないと思

う。 ・体調も少し戻ってきたようです。道コンは実施した方が良いと思います。聞く人はマスクをしてお

となしく聞けば大丈夫と思います。 ・コロナ増加している状況では実施は見送りもと思う。 ・どちらも

実施に〇をしましたが希望です。コロナ感染者の状況次第だと思いますので、10月末頃まで様子を見て決め

てもいいのではと思っていますが、それでは遅いでしょうか。 

・忘年会は今年もやめて方が良いと思います。 ・忘年会は高齢者ばかりの団体で、一人でも感染者がいれば、

重症化リスクの高い人もいるので今年も見送った方が良いと思います。 ・マスク会食の徹底  ・あくま

でコロナ感染状況を見ながらですが、1 年の労をねぎらって忘年会はできたらよいと思います。団員の親睦

を計る意味でも。 ・忘年会は少し心配ですが 12月になればコロナもおとなしくなってくれることを願って

います。 

以上の結果をもとに運営委員会で検討した結果、道コン・忘年会ともに実施の方向で動くことに決定いたし

ました。道コンの会場を 4か所申し込みましたが、9月 17日以降に抽選の結果が判明いたします。 

道コンは抽選結果次第で実施の可否が決まります。忘年会については継続して検討していきます。 

 

吉野町市民プラザホール 

・チケット等委員会 ９/28 ３時～ 岡野互助会館  ・運営委員会年 10/５ ２時 30分～ 県サポ 

・企画選曲委員会  10/12 ３時～ 岡野互助会館 


